
今回は義務教育学校開校小委員会についてお伝えします。
まず、図１のように今までなかった５校園の保護者会を設立しました。計２２名で構成されており、各校園での
保護者の悩みなどを話し合う組織です。その保護者会メンバーで構成したのが、図２にある保護者小委員会で
す。これは義務教育学校開校準備に向けて組織されたもので、PTA活動のあり方、組織、会費などを協議する
委員会です。
９月２２日には山南学園（施設一体型義務教育学校 岡山市）、１０月６日には鹿野学園（施設分離型義務教
育学校 鳥取市）へ小委員会メンバーが市教委、学校関係者と共に視察に行ってきました。両学園で共通して
いたのが、地域の人々が情報を共有して、地域の人々から義務教育学校開校に向けて動き始めたという点です。
そして、教育目標を明確に定め、目標に合った校舎を建てていました。やはり、地域・学校・保護者・行政が一つ
にならないとよい学校は完成しないと感じました。廃校後の園舎・校舎の使い方についても皆さんと一緒に考え
ていきたいと思っています。昭和地区が１つのチームになりよい学校をつくっていきましょう！

五つ星学園保護者だより

「少し気になりましたか？」
１１月 Vol.２
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